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３ ７ 松 尾  実 

 

１．防災対策について 

 

（１）災害を未然に防ぐための自治体と送電(電力)事業者との連携体制(予防伐採 

協定)の考えは 

 

（２）他県(他市)では、既に県管理道路における予防伐採の取り組みが、実施され 

ている事例もあるが、本市の今後の取り組みについては 

 

 

２．消防行政について 

 

（１）今後の平戸市消防署・出張所適正配置方針について 

 

（２）令和３年２月に適正配置方針が示されているが、その後の現状と今後の問題、

課題について、どの様に考え取り組まれるのか 

 

（３）公共施設等総合管理計画個別施設計画から見ての田平出張所、中津良出張所 

の更新については、どの様な考えか 

 

 

３．本市における帯状疱疹患者の現状と今後の対応(支援)について 

  

（１）本市での帯状疱疹患者の実態と現状について 

 

 （２）近年、帯状疱疹患者の増加が顕著である中での行政としての考えは 

 

（３）ワクチン接種に掛かる医療費助成について 

 

 


